

## VITRINA EMPRESARIAL

# Cuidar a las personas como base del éxito: COMACO renueva certificación como Empresa Segura y Saludable (ESYS)

La compañía, pionera en sostenibilidad dentro del rubro logístico, renovó este año su certificación con Mutual de Seguridad, consolidando un modelo de gestión enfocado en el bienestar y la seguridad laboral.

La empresa COMACO, especializada en soluciones de manipulación y movimiento de carga, alcanzó en 2025 la recertificación del programa Empresa Segura y Saludable (ESYS), iniciativa que es impulsada por Mutual de Seguridad y busca concientizar y ofrecer herramientas sobre hábitos saludables, proponiendo intervenciones predefinidas para cada tema y recomendando indicadores para evaluar su efectividad.

Reconocida por su enfoque sostenible —incluyendo su certificación como empresa B y la obtención del Premio Sustenta en tres ocasiones—, COMACO ha demostrado que la seguridad y la salud pueden estar al centro de la estrategia empresarial. De hecho, la implementación del programa ESYS ha contribuido a reducir de forma sostenida la tasa de siniestralidad por incapacidad temporal. Asimismo, ha fortalecido el clima organizacional y generado beneficios advertidos por los propios trabajadores en aspectos como el sueño, bienestar, alimentación

y actividad física, avanzando hacia estilos de vida más saludables.

Este reconocimiento es resultado de un proceso de cinco años desarrollado junto a Mutual de Seguridad, que incluyó un trabajo sistemático desde su primera certificación en 2022, abarcando de manera transversal las operaciones de COMACO en Santiago, y haciendo énfasis en la prevención, la formación del capital humano y la mejora continua de las condiciones laborales.

“El acompañamiento técnico permanente de Mutual de Seguridad ha sido clave en este proceso, y en especial durante estos 5 años de trabajo. La recertificación ha generado beneficios concretos para nuestros equipos. A través de la adopción de mejores hábitos, aumento de la actividad física, la comprensión acerca de la importancia del sueño y otros factores, nos ha permitido reforzar una cultura basada en el cuidado de las personas”, señaló Soledad Lama, gerente general de COMACO.



La recertificación en ESYS ha impulsado mejores hábitos, mayor actividad física y una mayor conciencia sobre el sueño y otros factores clave en los equipos de COMACO.

Por su parte Mario Cáceres, Gerente Pymes de Mutual de Seguridad, agregó “COMACO es un fiel reflejo de como los espacios laborales pueden aportar de manera concreta a mejorar la salud y bienestar de los trabajadores, con acciones enmarcadas dentro de un plan de trabajo estructurado, que hagan sentido a los trabajadores y que se trabajen a largo plazo”.

Finalmente, el modelo ESYS entrega una estructura de gestión que permite a las empresas avanzar hacia entornos de trabajo más seguros, saludables y productivos. Su implementación considera etapas de diagnóstico, planificación, ejecución de acciones, capacitación y verificación, con foco en la participación activa de líderazgos y trabajadores.